







Dalam UUD 1945 disebutkan bahwa negara kita ingin mewujudkan masyarakat yang cerdas.<sup>6</sup> Untuk mencapai bangsa yang cerdas, harus terbentuk masyarakat belajar. Masyarakat belajar dapat terbentuk jika memiliki kemampuan dan ketrampilan mendengar dan minat baca yang besar.

Dalam dunia pendidikan, buku terbukti berdayaguna dan tepat guna sebagai salah satu sarana pendidikan dan sarana komunikasi. Dalam kaitan inilah perpustakaan dan pelayanan perpustakaan harus dikembangkan sebagai salah satu instalasi untuk mewujudkan tujuan mencerdaskan bangsa. Perpustakaan merupakan bagian vital dan besar pengaruhnya terhadap mutu pendidikan.

Undang-Undang No. 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional Bab XII tentang Sarana dan Prasarana Pendidikan Pasal 45 ayat 1 menyebutkan: “Setiap satuan pendidikan formal dan non formal menyediakan sarana prasarana yang memenuhi keperluan pendidikan sesuai dengan pertumbuhan dan perkembangan potensi fisik, kecerdasan intelektual, sosial, emosional, dan kejiwaan peserta didik”.<sup>7</sup> Hal ini semakin menguatkan keberadaan perpustakaan sekolah yang dewasa ini semakin dirasakan penting keberadaannya. Kebutuhan akan adanya perpustakaan yang mampu menunjang kegiatan belajar mengajar sebagai pusat kegiatan pelaksanaan kurikulum di sekolah semakin tinggi.

---

<sup>6</sup> Masfifah, “Pengaruh Perpustakaan Terhadap Siswa”, 29 Juli 2016 jam 11.09 WIB, <http://bdksemarang.kemenag.go.id/pengaruh-perpustakaan-terhadap-siswa>

<sup>7</sup> Undang-Undang Republik Indonesia No 20 Tahun 2003 Tentang Sistem Pendidikan Nasional , 29 Juli 2016 jam 15.33 WIB, <http://sdm.data.kemendikbud.go.id/SNP/dokumen/undang-undang-no-20-tentang-sisdiknas.pdf>

SMP Negeri 6 Surabaya merupakan salah satu sekolah yang berhasil meraih sertifikat Sistem Manajemen Mutu (SMM) *International Organization for Standardization (ISO) 9001:2000* dari *Deutsche Gesellschaft zur Zertifizierung von Managementsystemen* atau QS GmbH pada tanggal 13 Desember tahun 2007. Sebagai sekolah yang sudah menerapkan SMM ISO 9001:2000, tentu SMP Negeri 6 Surabaya ingin selalu memberikan pelayanan prima pelanggan dan melakukan perbaikan mutu secara berkesinambungan dalam proses pendidikan.

Penerapan SMM *ISO* dalam pendidikan merupakan hal yang penting. Dengan menerapkan SMM *ISO* di lembaga pendidikan, diharapkan mampu dan memastikan mutu tamatan pendidikan bisa hidup mandiri, diserap di dunia usaha, dan dunia industri serta mampu bersaing di dunia global yang berarti menggambarkan pencapaian Standar Nasional Pendidikan.<sup>8</sup>

Beberapa penelitian menunjukkan ada hubungan yang sangat positif antara perpustakaan dengan hasil belajar. Sebuah penelitian oleh Masfifah, menunjukkan bahwa perpustakaan mempunyai andil yang sangat signifikan pada prestasi pendidikan di sekolah.<sup>9</sup> Begitu juga penelitian Refani, menunjukkan bahwa keberadaan perpustakaan sekolah sangat efektif sebagai sumber belajar terhadap hasil belajar peserta didik.<sup>10</sup>

---

<sup>8</sup> Dwi Lestari Yuniawati, "Manajemen Mutu Terpadu ISO 9001:2000", 29 Juli 2016, jam 11.10 WIB, <http://dokumen.tips/documents/manajemen-mutu-terpadu-ISO-9001-2000.html>

<sup>9</sup> Masfifah, "Pengaruh Perpustakaan Terhadap Siswa", 29 Juli 2016 jam 11.09 WIB, <http://bdksemarang.kemenag.go.id/pengaruh-perpustakaan-terhadap-siswa>

<sup>10</sup> Refani Ayu Fauzia, "Efektivitas Penggunaan Perpustakaan Sebagai Sumber Belajar dan Hasil Belajar Siswa Semester 1 Kelas XI Program Studi Tata Busana SMK Se-Kota Semarang", Skripsi, (Semarang : Universitas Negeri Semarang, 2011), hal : 76.





















